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Résumé:

Expértise judiciaire dans le domaine médical et de ses applications en Algérie.

Lexpertise médicale judiciaire est une procédure que le juge peut avoir recours de sa
propre initiative ou a la demande d’une des parties a chaque fois quand il s’agit de prouver
une question scientifique dans le domaine médical dont il est incapable de la savoir de part
la nature de sa formation. Puisqu’elle représente un moyen important de preuve légale a
caractére judiciaire, dont I'expert est tenu de présenter un rapport d’analyse de ses travaux,
qui comprend un avis technique a caractére consultatif non imposable au juge.

Cependant, la justice algérienne a fait de cet avis implicitement contraignant dans le
jugement du procés qui est contraire a la nature juridique du rapport d’expertise médicale
judiciaire.

Mots-clés: L'expertise médicale, judiciaire , rapport d’expertise , preuve judiciaire.
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Abstract:
Judicial expertise in the médical Field and its applications in Algeria

The médical judicial expertise is a procédure invoked by the Judge on his Owen initiative, or
at the request of one of the parties, Wen There is a necessity to prove a scientific issue in
the médical Field, which Can not be resolved by him because of his specialization. It is a very
important judicial évidence, where the expert is committed with to report the outcome of his
work, including his advisory technical opinion, which is not binding to the Judge.

However, the Algerian judiciary has made the Judge implicitly binding by it, Wen giving his
judgement, which crédtes a contradiction with the légal nature of the judicial médical
expertise.

key words: médical expertise , judicial , expert report , judicial evidence.
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